
Heilung im Zeitalter von Biowaffen

Übersetztes Transskript aus einem Interview mit Dr. Ardis kurz vor Beginn der
Healing for the A.G.E.S. Konferenz 8./9. September 2023
und Ivory Hecker von unifyd.tv als Abstract/Einführung
Ivory Hecker hatte vormals bei FOX gearbeitet.

Das Video befindet sich leider hinter einer Bezahlschranke.

Die Übersetzung ist an manchen Stellen etwas gekürzt bzw leicht verändert, aber die wesentlichen
Zusammenhänge die geschildert werden, sollten verständlich sein. Kleine Fehler in der Übersetzung
nicht ausgeschlossen.

AGES steht für die 4 Referenten und Heilpraktiker, die sich jeder jetzt schon über 20 bis 30 Jahre mit
Naturheilpraxis und alternativer Medizin beschäftigt haben, nämlich Dr. Byan Ardis, Dr. Edward
Group, Dr. Henry Ealy und Dr. Jana Schmidt

Auch die Konferenz steht unter dem Motto „Heilung im Zeitalter von Biowaffen“

Dr. Ardis:

Es wurden in den letzten 4 Jahren viele mysteriöse Dinge erzählt, zb dass ein böser Virus aus einer
Fledermaus auf einem Fischmarkt in China entwichen sei, oder dass ein Virus aus einem Labor
stammt, das „gain of function“ Forschung betrieben hat, dann dass da Nano.Technologie in den
Impfungen drin ist und man konnte Bilder sehen, die wie die Technologien aussehen, die in den
Impfstoffen, die sie Gentherapie nennen, enthalten ist. Dann kam ein schwedischer Forscher, Dr.
Envy(?), heraus und sagte da ist etwas in den Pfizer „shots“, das wie Toxine, also Gifte aussieht und
er machte ein Video davon, das zeigte dass da in den Pfizer Ampullen ständig kleine Partikel
ausgespuckt wurden und es sah aus, als ob diese Dinger leben. Diese Dinge sahen wie Orgonoide
(orgonoids) aus und Orgonoide sind Substanzen, die man den Drüsen von giftigen Kreaturen (zb
Schlangen etc) entnimmt und wenn man diese in eine Petrischale tut, produzieren dieses Substanzen
permanent diese Gifte, solange man sie mit Zucker versorgt. Ihr habt bestimmt schon gehört über
Graphenoxid, das in den „shots“ (Schüsse, also Injektionen) enthalten ist und das ist ein weiteres
Problem und es stellt sich die Frage, warum tut man so ein synthetisches Mineral oder Metall in das
innere unseres Körpers? Was könnte der Nutzen sein, warum macht man das? Das ist also eine
Sache. Nanopartikel Hydrogel ist eine weitere Sache, das auch ein großes Thema war in den letzten
Jahren. Insbesondere in den mRNA shots, denn sowas gab es vorher noch nicht und all das
beunruhigte natürlich die Leute.

Dann gab es etwas anderes, denn mit „operation warpspeed“, die Präsident Donald Trump ins Leben
gerufen hatte, hatte er zur gleichen Zeit die operation „Telekommunikation“ (telecommunications)
angeordnet, was dazu führte, dass 5G Türme während der „Pandemie“ 2020 überall auf der Welt
installiert wurden, während wir alle im Lockdown waren. Und es gibt Gerüchte, dass die 5G
Technologie zusammen mit den „Impfungen“ ganz bestimmte Bevölkerungsgruppen treffen könnte,
also eine Art Eugenik dahinter stecken könnte.

Es gab also eine ganze Menge an Informationen die von wundervollen Wissenschaftlern und
professionellen Medizinern und auch podcastern zusammengetragen wurden, um Klarheit zu
schaffen und Angst zu beseitigen, in dem man natürliche Lösungen angeboten hat, oder wenigstens
einige Lösungen. In den letzten 4 Jahren kam also klar zu Tage, was „sie“ da versuchen zu tun und



was orchestriert wurde, um das zu erreichen, was sie die „Sars Cov2 Pandemie“ nannten, wie sie in
der Lage waren es zu verbreiten, wie sie die Symptome kreieren konnten, so wie sie es mit diesen
biologischen Waffen taten, die sie einen Virus nannten, Sars-Cov2.

Ihr habt die ganze Zeit von Spike-Proteinen gehört und es ist etwas mysteriös, denn niemand hat das
vorher gesehen. Das stimmt so nicht, aber sie tun so als ob es so ist. Und diese Spike Proteine
erzeugen nun seit ca 2 Jahren Symptome, die teilweise niemals verschwinden. Das ist gar nicht
mysteriös. Das Wort Spike Protein ist es, denn das hatte zuvor, also vor der „Pandemie“ niemand
verwendet oder in den Mainstreammedien veröffentlicht. Es wurde darüber viel diskutiert und es
führte zu viel Panik, Angst, Verwirrung und das Rätseln darüber, welches Protokoll angewendet
werden sollte, wie sollte ich meine Kost verändern, welche Nahrungsergänzungsmittel sollte ich
verwenden, welchen Marken kann ich vertrauen, welchen Organisationen kann ich folgen, welchem
Podcaster, welchem Medienportal folge ich usw. Gibt es wirklich Bedenken was 5G angeht, hat es
was mit dem C19 Narrativ zu tun?

Ich habe eine Gruppe von 4 Ärzten zusammengestellt, neben mir Dr. Group, Dr. Ealy und Dr. Schmidt.
Was wir alle gemeinsam haben ist, dass jeder von uns mindestens 20 Jahre in Praxis ist, dass wir alle
Naturheilpraktiker sind, die den Menschen bei ihrer Ernährung geholfen haben, mit Leber- oder
Nierenreinigung, Reinigen von Parasiten, Chiropraktik, usw und wir haben Wege gefunden, den
Menschen zu helfen , ihre Symptome loszuwerden, obwohl ihnen von Medizinern erzählt wurde, sie
müssten damit leben und könnten nie mehr ohne ihre (pharmazeutischen) Mittel (drugs)
auskommen. Denn so arbeitet das konventionelle medizinische Modell. Und ich hatte die anderen 3
vor einem Jahr dazu eingeladen mit mir zusammenzuarbeiten soviel Forschung zu betreiben wie wir
konnten, um Lösungen für all die Probleme, die wir aktuell sehen, zu finden. Einmal in Bezug auf
diese „Pandemie“ aber auch auf zukünftige. Und ich bereite die Bühne hier für Euch vor: Habt ihr
mitbekommen, dass Joe Biden im May 23 die Pandemie für beendet erklärt und den
Ausnahmezustand aufgehoben hatte? Warum ist das wichtig? Weil es eine ganze Reihe von
Produkten gibt, die nur die Erlaubnis haben in unsere Venen gepumpt zu werden, solange es einen
Notfallzustand gibt. Die shots in den letzten 2,5 Jahren wurden also nur erlaubt, weil wir uns in einem
nationalen Ausnahmezustand befanden. Das ist der einzige Grund warum sie das ohne FDA
Zulassung [FDA=Food & Drug Association, amerikanische Behörde zur Überwachung von Nahrungs-
und Arzheimitteln] oder Langzeitstudien etc tun konnten. Das gleiche gilt für Remdesevir.
Remdesevir erzeugte eine Menge Nebenwirkungen und wurde niemals vor der „Pandemie“
zugelassen und erhielt ebenfalls nur eine Notfallzulassung von Dr. Anthony Fauci im Mai 2020. Diese
Sachen wurden also nur zugelassen, weil es einen nationalen Ausnahmezustand gab. Und als Biden
diesen Ausnahmezustand im Mai jetzt aufhob, können sie seitdem ihr Zeug nicht mehr verabreichen.
Moderna hat zb schon vor 2 Jahren beantragt, dass eine Impfung zugelassen werden sollte und zwar
jetzt für September, die eine Grippe und C19 kombinierte mRNA Impfung für Kinder und Erwachsene
sein soll. Und es ist klar, dass sie jetzt ab September wieder eine Covid und Grippe Saison promoten
wollen. Deshalb haben wir den Termin für unsere Konferenz jetzt für Anfang September festgelegt
und wir wollen allen damit Lösungen für alle Aspekte anbieten, die ich hier in diesem Interview
ausführen möchte und die, und ich sage Euch das ernsthaft,  auf keinen anderen Konferenzen
angesprochen werden! [Anm: Niemand traut sich sonst darüber zu sprechen!!!] Wir möchten dass du
deine Familie und dein Leben gesund erhältst, denn „sie“ haben nicht nur einen Weg, dich krank zu
machen oder zu töten. Sie benutzen ca 10 verschiedene Vektoren, um dich, deine Familie, deine
Freunde, deine Angestellten krank und angstvoll zu machen oder zu schädigen. Wir nehmen dich hier
also mit auf die Reise was diese Dinge sind. Hast du mitbekommen, dass Biden jetzt kürzlich sagte,



dass Lockdowns Mitte September beginnen könnten? Und die Medien fangen an darüber zu
berichten. Und wir dachten nur, was für ein Timing für unsere Konferenz! Es gibt schon einige
Betriebe und Universitäten, zb In Kalifornien und Geogia, die schon wieder Maskenmandate
implementieren.

Auf healingfortheages.com gibt es eine kostenlose Masterclass für die man sich anmelden kann.
(hier der link (ohne Anmeldung) https://webinars.healthsecret.com/healing-for-the-ages/, ab Minute
12 etwa) Jonathan Otto wird dabei ein Q&A leiten, in dem wir zeigen, wie „sie“ sich in den letzten 72
Jahren auf diese „Pandemie“ vorbereitet haben und auf alle weiteren und warum sie das machen.
Wir 4 forschen an diesen Dingen seit 4 Jahren. Wenn ihr an der Konferenz teilnehmen wollt,
bekommt ihr die Präsentationen aller Vorträge als pdf zugesandt und diese Informationen sind
überladen mit Lösungen. Nun was sind einige diese Lösungen?

Habt ihr schon von dem verrückten Typen gehört, der behauptet, dass die Spikeproteine bei Covid
nichts anderes sind, als als Waffen eingesetzte Schlangen- bzw Reptiliengifte (venoms)? Ja, das bin
ich (lacht). Ich habe das in die Welt gestreut in einem Interview, das Stew Peters „Watch the water“
(Beobachte das Wasser) nannte. Nun, egal was du denkst, woran du glaubst und was du gelesen
hast, es ist genau das was „sie“ tun! Und die Art wie sie es tun ist virale Pandemien zu erzeugen, die
Schlangengiftproteine verwenden!!! Und das ist kein Witz! Die Art, wie sie es tun ist…vor 72 Jahren
kam ein Typ namens Stanley Cohen, der die Idee hatte, kleine genetische Hoolahoops aus reiner DNA
zu kreieren. Und innerhalb dieser winzigen Hoolahoops, die DNA Plasmide genannt werden, können
sie jede genetische Information einbauen, die sie wollen, also in diesen Ring, der Plasmid genannt
wird. Und dann hatte er ein Konzept, das daraus bestand, Schlangengift dort einzubauen (venom),
Anthrax und anderes Gift, Pestizide, wenn sie wollen, Medikamente usw. Sie können also alle
möglichen DNA Strukturen in dieses Plasmid einbauen. Und wenn man nun auf die Webseite des NIH
(National Institute of health, amerikanische Gesundheitsbehörde) schaut, da gibt es einen Flyer für
Patienten, der heißt „wie wir die Covid19 mRNA Impfungen hergestellt haben“ und da steht
geschrieben, dass sie KEINE Viren in diese Impfstoffe gepackt haben und dann zeigen sie dir dort, was
sie reingetan haben und zeigen DNA Plasmide, die sie dort reingetan haben und die das Spikeprotein
Gen drin haben. Das ist kein Scherz. Das Spikeprotein wurde von Genetikern aus Frankreich im April
2020 gefunden, also nicht von Ärzten, nicht von Chiropraktoren, nicht von Podcastern, sondern von
Genetikern, die Gen-Spezialisten sind und eine DNA-Analyse der Covid Spikeproteine durchgeführt
haben. Und rate, was sie gefunden und veröffentlicht haben. Es sind 2 Schlangengifte von der King
Cobra und der indischen Krait (bungarus caeruleus). Und das erklärt sofort ALLE Symptome von
Covid, zu 100%! Verlust von Geschmack und Geruchssinn? Das wird verursacht von Giften von zwei
Schlangen oder sogar einer ganzen Reihe von Schlangen. Atemschwierigkeiten, niedriger
Sauerstoffgehalt ist ein veröffentlichtes Symptom von Schlangengiften. Neurotoxine und das ist
genau das was die Spikeproteine waren. Und das ist genau das, was wir mit dem Covidzeug
beobachten konnten. Überall auf der Welt gab es diese Leiden. „Sie“ kreierten also etwas das
Plasmide genannt wird, (sie brauchten also nie einen Virus dafür), packten das in ihre Impfstoffe, also
genau dasselbe, womit sie Covid erzeugten und sie haben es uns also sogar gezeigt, was sie da
reingetan haben. Und sie sagen es sogar auf ihrer Webseite, „wir haben kein SarsCov2 Virus in die
Impfstoffe getan“. Deshalb kannst du auch kein Covid von den Impfungen bekommen, weil da gar
keine Viren drin sind. Du bekommst nur Schlangengift mit deinen „shots“. Das ist also das was sie seit
72 Jahren können und machen. Sie können es in der Luft versprühen, sie können es ins Wasser tun,
sie können es in deine Nahrung spritzen, und dann verstehst du auch, was sie tun, wenn Bill Gates
sagt, wir werden Euer Gemüse impfen. mRNA behandelte Avocados, Tomaten, Spinat, Salat,… Das



tun sie bereits auf der ganzen Welt. Gemüse mit mRNA zu injizieren. Was sie also da reinspritzen sind
Plasmide. Vor 6 Monaten hatten wir noch keine Ahnung was Plasmide sind. Das ist auch ein Grund
warum du auch auf keiner Medizinkonferenz davon hörst. Die einzigen, die davon wissen sind
Genetiker, die im Labor genetische Codes nehmen und sie verbinden. Das sind also verrückte
Wissenschaftler die genetisches Material manipulieren. Und erinnert Euch, sie nennen ihre shots
mRNA Gentherapie. Es ist also Genetik, es geht darum die Natur zu manipulieren. In jedem
Dokument, das Genetiker veröffentlichen in dem es um waffenartige Plasmide geht, schreiben sie
aber auch davon, dass in Pflanzen und in der Erde Stoffe sind, die sie „Plasmidheilende
Komponenten“ (plasmid healing compounds) bezeichnen. Dh immer wenn sie sich überlegen zb Tiere
mit diesen Plasmiden zu behandeln, müssen sie darauf achten, dass die Tiere diese Stoffe nicht zu
fressen bekommen, weil das die Plasmide davon abhalten würde, in ihre Zellen zu gelangen und sie
krank zu machen. Diese Substanzen verhindern auch, dass diese Plasmide in Bakterien wie E.Coli und
Hefen gelangen, die auch alle in unseren Körpern leben. E.coli und Hefen saugen diese Plasmide ein
und speihen dann die Spikeproteine aus. Wir kennen ja nun das langanhaltende Covid, longcovid und
das kommt dadurch, dass entweder die Körperzellen oder die im Körper lebenden E. coli Bakterien
und Hefen durch die Plasmide dazu gebracht werden, ständig Spikeproteine zu erzeugen. Das ist also
das was du auf unserer „healing for the ages“ Konferenz erfährst, also wie sie Plasmide zu Waffen
machen und nebenbei, der Typ der das kreiert hat, hat den Nobelpreis 1986 dafür bekommen, dass
er venombased (also auf Schlangengift basierte) Tumore in Menschen erzeugen konnte. Also nicht
dafür das zu heilen, sondern dafür diese Tumore zu erzeugen. Er hat also den Nobelpreis dafür
gewonnen, Turbokrebs durch die Einführung von Schlangengiften in den Körper zu erzeugen. Das hat
er schon 1956 herausgefunden und bekam 1986 dafür den Nobelpreis. Er hat die Begriffe nerve
growth factor und epidermal growth factor eingeführt, mit denen man Turbokrebs im Gehirn oder im
Körper messen kann, als visuelle Seiteneffekte, wenn man diese Gifte in einen Menschen über diese
Plasmide appliziert. Dafür gewann er also den Nobelpreis. Schon ziemlich verrückt. Und jetzt gibt es 2
Millionen Amerikaner, die sich täglich ein Blutdruck-Medikament einwerfen, das Lisinopril heisst.
Lisinopril wird aus einer Viper aus Brasilien hergestellt. Nun vergleicht das mit der Aussage von
Stanley Cohan, dass Schlangengifte im Menschlichen Körper Krebs auslösen.. Googelt alle mal nach
Blutdrucksenkern, die mit „pril“ im namen enden. Lisinopril, captopril,.. Die Endung pril bedeutet seit
1981 Blutdrucksenker auf Basis von Schlangengift. Wenn ihr also Angehörige habt oder die die ihr
liebt, die Blutdruckmittel nehmen und bei ihnen wurde Krebs festgestellt, dann lasst Euch den
Namen von deren Medikament geben und tippt in google die Namen des Medikaments + den Krebs
mit dem er oder sie diagnostiziert wurde und ihr werdet finden, dass all diese Krebsarten von diesen
Schlangengift enthaltenden Medikamenten kommen. Ich wusste das selbst auch nicht bis vor 1 oder
2 Jahren, dass all diese Medikamente diese Gifte enthalten. Die Ärzte die das verschreiben wissen
nicht einmal, dass sie Schlangengifte verschreiben. Just for Fun: Hast du schon mal von der
Wunderdroge Ozempic gehört, die Gewichtsverlust bewirken soll? Die ist in allen Medien, die
Berühmtheiten nutzen sie alle, andere Berühmtheiten machen Witze über die, die das nehmen, weil
sie so schnell soviel abnehmen und sagen, ich weiß dass du nicht hart trainierst sondern Ozempic
benutzt. Wusstest du woraus Ozempic besteht? Googelt das mal, Ozempic (oder auch Wegovy) für
Diabetes und Gewichtsabnahme. Die Medikamente gibt es seit 5 Jahren. Googelt „cnn.com
blockbuster drug ozempic paralyses stomachs“ Die Leute die das vielleicht einmal die Woche für ein
Jahr genommen haben, erfahren dann zyklisches Erbrechen, manche sogar noch 2 Jahre nachdem sie
Ozempic abgesetzt hatten. Sie haben ihre Arbeit verloren, Geld verloren usw, horror Seiteneffekte.
Nun tippt ein in Google „Ozempic is what kind of drug“ und ihr findet dass es ein GLP-1 Mittel ist.
Nun, das interessante ist, dass alle GLP-1 Medikamente von dem „Gila Monster Lizard“ (Gila



Krustenechse) aus der Wüste von Arizona gewonnen wird. Nun, Gila monster Gift paralysiert den
Vagus Nerv, der die Verdauung kontrolliert. Was also passiert, ist dass der Nerv der vom Gehirn zum
Verdauungssystem führt gelähmt wird und die Nahrung, die du zugeführt hast nicht verdaut wird. Du
isst also Frühstück, dann Mittag, obwohl du kaum Hunger hast, dann trinkst du etwas, dann isst du
Abendbrot, trinkst vielleicht nochmal etwas und dann übergibst du dich, weil die ganze Nahrung
nicht verdaut wurde und sie sich im Magen sammelt. Man hat festgestellt, dass diese Gifte, wie auch
die Covid Spikeproteine, bis zu 10 Jahren an deine Zellen gebunden bleiben können. Habt ihr also
schon mal was von Longcovid gehört? Ja, es kann Jahre anhalten! Auf unserer Konferenz erfährst du,
wie du deinen Körper von diesen Giften befreist, egal ob sie von der King Cobra stammen, von einer
Krait, einer Viper oder was auch immer. Und das erfordert keine große Wissenschaft das
herauszufinden, denn es ist bekannt, was gegen Schlanggifte hilft. Es wurde eine Umfrage gemacht
und es stellte sich heraus, dass über 37% der Menschen, die auch nur einen milden Covid Verlauf
hatten, immer noch langanhaltende Symptome haben, wie Schwindel etc. Mir wurde von jemand aus
dem Militär eine Studie zugeschickt, die im Januar 2023 gemacht wurde. In dieser Studie wurden
Leute aus aller Welt genommen, die wenigstens für 1,5 Jahre mindestens eines von diesen
Longcovid Symptomen hatten, wie Geruchs- oder Geschmacksverlust, Klingeln im Ohr, mentale
Dysfunktionen wie Gehirnnebel, Stimmungsstörungen, Herzbeschwerden, Brustschmerzen,
erhöhtes Asthma, erhöhte Müdigkeit, Schlaflosigkeit, neue Diabetes, motorische Defizite, wie bei
Parkinsonpatienten. Allen diesen Patienten wurde gesagt, sie sollen nur eine einzige Sache
machen. Zur Erinnerung, all diese Patienten hatten bis dahin mindestens anderthalb Jahre einige
dieser Beschwerden. Sie hatten vorher schon Chlordioxid genommen, sie haben Ivermectin
genommen, sie haben entgiftet, sie hatten schon alles versucht! Die Studienleiter versprachen
aufgrund von Studien, dass ihnen geholfen werden könnte und die Teilnehmer unterschrieben und
fragten was sie tun sollen. Und die Antwort war, sie sollen 6 Tage lang jeden Morgen ein 7mg
Nikotinpflaster aufkleben und tragen. Das ist das kleinste was es gibt. Das ist alles und danach
sollten sie gar nichts mehr machen. Nach 3 Tagen waren 50% ihrer Symptome schon verschwunden.
Das letzte Symptom verschwand permanent nach 21 Tagen nach Versuchsbeginn. Einer hat sogar nur
1 Pflaster am ersten Tag genommen und nach 7 Tagen waren alle Symptome bei ihm verschwunden.
Es wurden also 100% der Symptome mit Nikotin erfolgreich bekämpft. Nikotin findet sich natürlich in
Tabakpflanzen, aber auch in Auberginen, in Kartoffeln, in Blumenkohl, in Sellerie, in Tomaten, 10 mal
mehr in grünen Tomaten, also jedes wohlgeformte Gemüse auf der Erde enthält Nikotin. Warum
sollte also Gott all diese Pflanzen kreieren, die Nikotin enthalten? Nikotin bindet an die
Nikotinrezeptoren, an die sich all diese Schlangengifte anheften 30 mal stärker. Tatsächlich bindet
auch Ivermectin an diese Rezeptoren, nur Nikotin ist 30 mal kraftvoller und auch 30 mal kraftvoller
als diese Gifte. Eines der Wege um diesen Menschen, die dieses zyklische Übergeben durch das
Mittel Ozempic haben, wäre also, denen einfach eine kleine Dosis Nikotin zu verabreichen. Also
vielleicht einfach sechs Tage lang ein Nikotinpflaster und ihr zyklisches Übergeben hätte ein Ende.
Übergeben war auch eins der Longcovid Symptome, die in dieser Studie komplett durch das Pflaster
verschwanden. Und kein Arzt auf der ganzen Welt spricht davon, dass Nikotin hilfreich gegen Covid
sein könnte! Sie wollen es nicht hören. Ich weiß nicht warum, denn ich habe gleich zu Beginn in Stew
Peters „Watch the Water“ Interview gesagt, das Gegenmittel zu dieser Covid19 Pandemie Nikotin ist,
denn Genetiker haben Ende April 2020 veröffentlich, dass Nikotin die Kur für Covid sein könnte.

Ivory fragt: Wenn du das sagst, es gibt sicher eine Menge Leute, die ängstlich sein könnten, dass
Nikotin zu einer Abhängigkeit führen könnte.



Ich habe das erwartet, dass Leute sich darum sorgen, dass sie abhängig werden könnten. Deshalb
möchte ich Euch allen zuerst die Quelle geben. Auf meiner Webseite www.thedrardisshow.com
findet ihr unter „Patient Ressources“ ein pdf Dokument das „Nikotin pdf“ heißt.
(https://drive.google.com/file/d/1I9te2Fi4vaZsg8YpRUtoT3GGmPYN-3Sm/view) Da steht alles drin.
Ich lege in dem Dokument dar, warum Nikotin überhaupt von den Wissenschaftlern vorgeschlagen
wurde und..nebenhei bemerkt, dieser blaue JBC Artikel darin, das wurde jetzt im Mai 23 vom NIH
veröffentlich. Dort steht: SARS-CoV2 glycoprotein (das ist das Spikeprotein) enthält eine alpha
Neurotoxinartige Region, die Sequenzähnlichkeiten zum Tollwutvirus und zum HIV glycoprotein,
ebenso wie zu Schlangennervengiften hat, die mit den Nikotin Acetylchlorine Rezeptoren (nAChR)
Subtypen über diese Region interagiert. Ha, ich war der einzige der schon lange vorhergesagt hat,
ihr schaut nach dem falschen Ziel. Nicht ACE2 Rezeptoren sind das Ziel der Spikeproteine, sondern
alpha7 Nikotin Rezeptoren. Sie benutzen Schlangengifte und machen sie zu Waffen und Nikotin ist
die Lösung! So die Frage war jetzt, macht Nikotin abhängig? Eine Studie von der Harvard Universität
aus dem Jahr 2015 beweist, dass Nikotin nicht abhängig macht! Und sie fanden heraus, dass die
Tabakfirmen in den 70er Jahren Chemiker anheuerten, um Stoffe zu finden, die abhängig machen
und sie fügten dann eine Chemikalie hinzu die Pyrazine heisst. Ich habe diese Studie in dem pdf
angeheftet. Also sorgt Euch nicht darum, abhängig zu werden, Pyrazine machen abhängig, nicht
Nikotin. Dazu finden sich eine Reihe von Artikeln, die das bezeugen. Das Nikotin in Gemüse macht ja
auch nicht abhängig. Sie haben Tabake mit Chemikalien versetzt, dass der Konsum süchtig macht.
Allen wurde unser ganzes Leben erzählt, Nikotin macht abhängig, Tabak erzeugt Krebs und Nikotin
sei gefährlich. Hier in diesem pdf ist auch die Studie, von den Wissenschaftlern, die die Studie mit
den Nikotinpflastern gemacht haben. Auch dort wird noch einmal gesagt, dass niemand der
Teilnehmer nach den 6 Tagen ein Verlangen nach Nikotin hatte, nicht einer. Ich sage Euch, meine
Frau ist alle Longcovid Symptome mit Nikotin Kaugummis losgeworden. Es dauerte genau 3 Tage. Sie
nimmt die jetzt jeden Tag. Und wenn wir unterwegs sind und sie vergisst die mal für 3 Tage, merkt sie
das gar nicht. Sie dachte auch, dass das süchtig machen könnte. Ich trage seit letztem November
täglich ein Nikotinpflaster und ich mache es aus Vorbeugung. Das ist nur eins der Sachen, über die
wir auf der „healing fort he ages“ Konferenz sprechen werden. Hast du das vorher schon mal gehört?
Ivory: Nein, shocking! Auf keiner Medizinkonferenz wird das angesprochen, kein Mediziner spricht
darüber. Dabei gibt es nichts Einfacheres als ein Nikotinpflaster zu tragen um alle Longcovid-
symptome loszuwerden. In dem Papier steht auch, dass bis heute noch 35% der Menschen weltweit,
noch diese Longcovid Symptome haben. Also jeder kann das pdf herunterladen und mit Leuten
teilen, es ist komplett kostenlos. Das ist ein Beispiel was ihr auf der „healing fort he ages“ Konferenz
lernen könnt. Ok, wir haben noch 17 Minuten für das Interview, so darf ich ausführen, was die
Menschen noch lernen können und das sie nirgendwo anders lernen können? Ivory, wusstest du,
dass Ozempic aus dem Gift der Gila Krustenechse (gila monster) hergestellt wird? Ich schreie das
inzwischen seit ungefähr einem Monat heraus und eine ganze Menge Leute haben jetzt davon
gehört, aber das ist nur ein Beispiel. Sie können dir sagen, dass es schlecht für dich ist, sie können dir
sagen, dass es den Magen paralysiert, aber sie sagen dir nicht warum! Nun, du hast gerade gelernt
warum. Es ist Gila Krustenechsengift, das ein Nerv paralysierendes Neurotoxin ist. Ich hoffe, dass
jeder der das jetzt hier hört (oder liest) seinen Liebsten erzählen wird, dass sie sich nicht jede Woche
mit Reptiliengift vergiften sollen. [so wird es im deutschen mainstream dargestellt:
https://www.mdr.de/wissen/faq-abnehmspritze-wegovy-ozempic-wirkstoff-semaglutid-
nebenwirkung-adipositas-100.html] Weißt du was die Nr 1 Warnung in einer schwarzen Box für
Wegovy und Ozempic ist? Jeder der es für ein Jahr einnimmt, wird irgendeine Form von
Schilddrüsenkrebs bekommen. Schaut das auf www.drugs.com nach. Da steht Ozempic kann Krebs



verursachen. Und wir haben das ja schon besprochen, dass Reptiliengifte Turbokrebs im Körper
erzeugen können. Das ist das was sie tun. Reptiliengifte sind gefährlich, sie sind tödlich, sie sind
toxisch. Oh, Ozempic paralysiert deinen Magen, aber publizierte Nebenwirkungen sind auch, dass es
Nierenversagen oder Leberversagen verursachen kann. Es wird ja auch als Diabetesmedikament
angepriesen. Wusstest du, dass es bei 10% der Patienten nach 2 Jahren diabetische Retinopathie und
Blindheit hervorruft? Wirklich. Ich dachte ihr wollt nicht blind werden und das ist eine Angst von
Diabetikern. Das reptiliengifthaltige Medikament verursacht diabetische Retinopathie, die dann zu
Blindheit führt. Geht los und lest die Literatur. Ihr könnt Euch nicht einfach versuchsweise mit
Medikamenten therapieren und ihr wisst dabei gar nicht was ihr tut. Das ist nur eines der Punkte die
wir auf unserer Konferenz ansprechen. Also nochmal: Sie kreierten Plasmide, packten da
Spikeproteine mit Reptiliengiften rein, entlassen die in die Umgebung, also Luft, Wasser, Nahrung,
du isst es, du inhalierst es, du bekommst es auf die Haut, es geht in deinen Blutkreislauf und dann
bekommst du „Covid“. Das ist der Weg wie du es bekommst. Nun, Nikotin löst nun diese
Spikeproteine von den Rezeptoren und schützt dich davor Covid zu bekommen. Das ist der Grund
warum Raucher eben NICHT im Krankenhaus enden und an Covid sterben, sie sind die ganze Zeit die
demographisch am wenigsten betroffene Gruppe, weil das Nikotin sie vor den Gift-Spikeproteinen
geschützt haben. Das ist nicht ausgedacht, das wird inzwischen weltweit publiziert. Also Plasmide
sind das was sie benutzen, um Covid und alle anderen zukünftigen Pandemien zu erzeugen. Es ist
also besser, du weißt wie du dich davor schützt. Es gibt pflanzenbasierte Extrakte wie Quercitin oder
eine Blume namens Bleiwurz (plumbago), diese besitzen Komponenten, mit der Fähigkeit, Plasmide
davon abzuhalten in deinen Körper oder auch in deine Bakterien und Hefen in deinem Körper zu
gelangen, die dich sonst krank machen könnten..und die wie ein Atemwegsvirus aussehen
(respiratory virus). Auch Cannabis ist eine Plasmidheilende Komponente, die dich davor bewahren
könnte, krank zu werden. Vitamin K, Avocadoöl, Olivenöl sind ebenfalls pladmidheilende
Komponenten. Wenn du das weißt, brauchst du dich nie wieder um irgendeine Pandemie zu
sorgen. Sie haben Milliarden investiert, wie sie Plasmide herstellen könnten, die dich krank machen
und es in deine Nahrung, Luft und Wasser tun könnten, um Pandemien zu erzeugen und wie gesagt,
du brauchst dich nun nie wieder jemals um irgendeine Pandemie zu sorgen. Nummer zwei ist, wir
zeigen dir Tests, wie du sehen kannst, ob du Bakterien und Hefen in deinem Körper, in deinem Bauch
hast, die die Gifte replizieren. Das ist alles schon publiziert und zeigt was bei Longcovidpatienten
passiert und das ist alles was passiert. Um also zu identifizieren, was für Bakterien und Hefen in
deinem Körper sind, kannst du einen einfach Stuhltest machen, der ist nicht teuer. Wir zeigen der
ganzen Welt was wir benutzen an Nahrungsergänzungsmitteln und Ernährung, um die Bakterien und
die Hefen zu töten, die dafür verantwortlich sind und sie kommen nie wieder. Dann…wusstest du,
warum Operation „Telekommunikation“ beginnen musste mit all diesen 5G Sendeanlagen? Dr. Group
teilt mit uns seit 8 Monaten, dass es ein Papier aus dem Jahr 2000 gibt. Und wir alle waren die ganze
Zeit dabei die Forschung zu betreiben, um all diese Informationen zusammenzutragen und die
Mysterien dieser und aller zukünftigen Pandemien und die Schädigungen davon zu lösen. Im Jahr
2000 also benutzten sie E.coli Bakterien, wir wissen ja nun, dass sie Bakterien und Hefen benutzen
um Gift-Spikeproteine zu erzeugen. Und wir wollten wissen, warum in der Welt sollten im ersten Jahr
der Pandemie 5G Türme überall aus dem Boden schießen. Und Dr. Group war in dem Covid-
Taskforce-Team unter Donald Trump. Und er fragte sich halt, warum jetzt überall diese 5G Masten
aufgestellt werden und fand dann also dieses Papier aus dem Jahr 2000, das zeigte, dass wenn
E.coli Bakterien einer 5G Strahlung ausgesetzt werden, dann mehr Blutzucker in die Bakterien
hineingezogen wird und der Blutzuckerspiegel erhöht sich um ca 20%, was dazu führt dass sich die
Replikation der (plasmidverseuchten) Bakterien in der Nahrung, im Wasser und in unserem Körper



um das 20fache erhöht. Und damit beschleunigt sich auch die Replikation der Plasmide um das
20fache. Das ist also das was sie brauchten um Covid zu erzeugen! Und wusstest du dass das
Graphenoxid und das Hydrogel in Kombination benutzt wird, um die Plasmide zusammenzuhalten?
Und Graphenoxid reagiert auch auf die 5G Strahlung und vergrößert die Toxizität der Gifte. Das
wurde im Jahr 2003 veröffentlicht. Wusstest du, dass es eine Substanz in der Erde (oder im Dreck)
gibt, die supergeladenes C60 (supercharged C60) genannt wird? Diese Substanz löst Graphenoxid
und auch alle Nanotechnologie in dem Hydrogel komplett auf und hilft deinem Körper es zu
eliminieren. Jeder, der an der Konferenz teilnimmt bekommt sogar eine Flasche von diesem
supercharged C60 und die Info wo man es bekommen kann, denn Dr. Ed Group produziert es. Es wird
schon seit 2 Jahren produziert, aber wir hatten keine Ahnung, dass dieser Kohlenstoff so kraftvoll ist,
Nanotech und Graphenoxid zu eliminieren. Der Hauptfaktor worüber sie uns krank machen ist unser
Wasser, mit dem wir zuhause duschen, baden, trinken, kochen. Deshalb zeigen wir auf der Konferenz
die effektivsten, besten und effizientesten Methoden, die auch noch günstig sind und die wir bereits
getestet haben, wie wir Plasmide, Bakterien, Hefen, Glyphosat (Pestizide), Fluorid, Chlorid aus
unserem Wasser eliminieren können. Das ganze kostet keine 1000$ um sicherzustellen, dass ihr
Wasser habt, dass Euch nicht krank macht. Es besteht aus einem Gravitationsfiltrationssystem und
einem Destillierer. Wir zeigen Euch wie ihr die Dinge benutzt. Wir haben das schon getestet und
dann von Labors prüfen lassen, um sicherzustellen, dass das Wasser komplett frei von all diesen
Stoffen ist. Dann, um deine Familie zu schützen, zeigt Dr. Group, wie ihr Eure Familie zuhause von 5G
Strahlung, LRAD? Strahlung, Mikrowellenstrahlung die von 5G Masten kommen, geschützt werden.
Und in der Tat gibt es Farbe, die dich schützt, dass die Strahlung durch dein Dach kommt oder Folie,
die auf Fenster aufgeklebt wird, die nicht teuer ist und die 5G Puls-Strahlung komplett reflektiert und
draußen lässt. Ferner informieren wir Euch wie ihr entgiften und Parasiten loswerden könnt. Die
Definition von Parasiten ist alles, das von einem Wirt lebt, also Würmer, Bakterien, Hefen und sie
haben also Parasiten so genmanipuliert, dass sie eben (Reptilien-)Gifte, also Biowaffen produzieren.
Wir sagen Euch also, wie ihr entgiften könnt und wie oft ihr das tun solltet. Dann präsentiere ich euch
in meiner letzten Präsentation, wie ihr diese Gifte, die schon in euren Zellen sind freisetzen könnt
und was in der Natur schon vorhanden ist und das superbillig ist und das die Proteinstruktur von all
diesen Giften zerstört, wie zB Wasserstoffperoxid und wie all diese Stoffe dann gebunden werden
können, von Substanzen, wie sie zB in Äpfeln gefunden werden, Apfelpektin zB, zu dem es
Veröffentlichungen gibt, dass es Gifte, Strahlung, Chemikalien bindet, und diese Stoffe dann sicher
aus eurem Körper entfernt werden können. Und nichts davon erfordert ein Rezept oder eine
Impfung irgendeiner Art. Und all diese Dinge legen wir dar und es gibt für jedes Problem mindestens
zwei Lösungen. Wir schicken euch also alle diese Präsentationen, ihr braucht also nichts
mitzuschreiben oder braucht nicht einmal live dabei zu sein. Wir senden Euch alle die Präsentationen
per link in Eure Postfächer, wenn ihr Euch registriert habt. Ferner geben wir euch einen 14 Tage
Aktionsplan, um all die Lösungen, die wir Euch auf der Konferenz vorgestellt haben, für euch
umsetzbar zu machen. Zb am Tag eins empfehlen wir euch, alle Elektronik eine Stunde bevor ihr zu
Bett geht abzuschalten. Achso, ich habe noch vergessen zu erwähnen…was wir erst vor 4 Tagen
herausgefunden haben, wusstet ihr, dass sie in all euren Geräten wie TV, Laptops, Smartphones
und im LED-Licht im Haus „Bluelight“ (Blaulicht) implementiert haben? Dieses Blaulicht aktiviert
eine Gentherapie, die CRISPR Technologie genannt wird und die deine DNA und RNA zerschneidet.
Wenn du also zB auf dein Handy schaust und du hast diese Plasmide in dir, führt das dazu, dass
dieses Blaulicht etwas aktiviert, dass sich CRISPR genverändernde Proteine genannt wird und deine
DNA zerschneidet was deine Zellen abtötet. Sie haben auch den einzigen Weg veröffentlicht, die
CRISPR Technologie zu stoppen, diese Reptiliengift basierte Plattform. Und dieser Weg ist, das Tier



(Säugetier/Mensch) für 18 Stunden in komplette Dunkelheit zu bringen. Wir bringen Euch also bei
das auf all euren Geräten abzuschalten, denn sie benutzen es als Waffe. Sie haben übrigens auch
veröffentlicht, dass Blaulicht abhängig macht. Du hast diese süchtigmachende Hormonreaktion,
wahrscheinlich Seratonin, Noradrenalin wird freigesetzt und du hast das süchtigmachende Gefühl, du
willst da immer draufstarren. Wir bringen euch also bei, warum es so wichtig ist, das abzuschalten
und selbst wenn die DNA zerstört ist - und die machen das zu 100%, das machen sie die ganze Zeit, es
geht um die Veränderung deiner DNA - zeigen wir Euch, wie ihr eure DNA reparieren könnt, mit
Dingen wie zB Fasten. 17 stündiges Fasten kann deine DNA reparieren. Wie soll das gehen? Die Leute
sagen, Geimpfte können nicht mehr ungeimpft werden. Das stimmt nicht, nur wenn du eben nicht
weißt wie. Wir zeigen zwei Wege wie du deine DNA wieder reparieren kannst. Alles auf der „healing
for the ages“ Konferenz dreht sich darum darzustellen, dass sie versuchen unsere DNA zu verändern
oder zu zerstören. Kann ich die letzten Minuten dazu verwenden, dich zu bitten folgendes bei google
einzugeben: „time magazine january 11 1999“ Da siehst du das Cover des Times Magazins von dem
Tag. „The Future of Medizine“ wurde da getitelt Untertitel „Wie Gentechnologie (genetic
engineering) uns im nächsten Jahrhundert verändern wird“. Sind wir jetzt im nächsten Jahrhundert?
Ja. Sie benutzen eine Technologie die CRISPR Technologie genannt wird und sie benutzen das in den
shots. Ihr Ziel ist es uns zu verändern. Und wie wird die gottgegebene DNA dort dargestellt? Als eine
Schlange, dh die Hälfte der DNA wird dort als Schlange dargestellt (um den Asklepiosstab) Ich habe
mich gefragt, warum sehen sie darin die Zukunft der Medizin und mein erster Gedanke war, bislang
müssen sie ja die ganzen Gifte herstellen, transportieren, die Ärzte müssen sie verschreiben etc.
Wäre es nicht einfacher, wenn wir selbst diese Gifte herstellen? Menschen produzieren keine
Reptiliengifte, aber Schlangen. Das ist exakt das was die Covid19 Agenda ist! Das ist exakt das was sie
tun. In der Tat, ich schockte die 4 Ärzte vor 3 Wochen auf der „Redpill Expo“ mit G. Eduard Griffin
und ich zeigte ein Papier von 2003, das keiner von uns vorher je gesehen hatte. Wir 4 Ärzte von der
„healing for the ages“ Konferenz dachten die ganze Zeit, dass Bakterien und Hefen benutzt werden
sollten, um diese Gifte zu produzieren, bis ich das Papier von 2003 gefunden habe. Mit dem Titel „in
the body trans-splicing with 2 DNA Plasmids“ (Im Körper trans-splitten mit 2 DNA Plasmiden) sie
können es bewerkstelligen, dass ein Säugetier innerhalb seines Körpers mit seinen Gott gegebenen
Zellen, ohne das Vorhandensein von Bakterien und Hefen, diese beiden Plasmide aufnehmen und
diese beiden Plasmid Hoolahoops dann durch „trans-splicing“ zu vereinen und dann King Cobra Gift
auszuspucken, und es tötete jedes Tier innerhalb von 6 Stunden. Sie nahmen diese beiden Plasmide
und injizierten eins in ein Tier und nichts passierte. Dann nahmen sie das andere und injizierten es in
das andere Tier und nichts passierte und die Tiere lebten weiter als ob nichts passiert sei. Aber als sie
die beiden unterschiedlichen Plasmide in dasselbe Tier spritzten, saugten die Körperzellen dieses
Tieres beide Plasmide ein und splitteten sie zusammen, trans-splicing genannt - Transhumanismus ist
wohl, woher sie das Wort dafür haben - und die Zellen bildeten dann etwas was sie „mature King
Cobra venom mRNA“ nannten und jedes Tier starb innerhalb 6 Stunden (eigentlich zwischen 6
Minuten und 6 Stunden). Und, Ivory, es ist das erste Mal in der Geschichte, dass sie 2 Impfungen
innerhalb von 2 Wochen verlangten, wenn man als geimpft betrachtet werden wollte. Und als ich das
sagte und den anderen gezeigt hatte, war die sofortige Reaktion der anderen, meine Güte, das
erklärt, warum sie diese 2 Impfungen haben wollten. Und 90% der Leute, die sich damit haben
impfen lassen und starben, starben innerhalb von 48 Stunden nach der zweiten Impfung. Genau wie
das die Tiere (aus der Studie von 2003) taten. Und Dr Ealy meinte, oh, da muss ich mal weiter
nachforschen, denn wir wussten das alle nicht. Wusstest du, dass die Pfizer mRNA shots farblich
gekennzeichnet wurden? Sie markierten die Dosen mit 2 Farben. Es gab welche mit einer hellblauen
Kappe für die erste Impfung und eine mit einer dunkelblauen für die zweite, so dass wenn du da



hingegangen bist und gefragt wurdest, ist das deine erste oder deine zweite, und wenn du sagtest,
die erste, dann haben sie die Viole mit der hellblauen Kappe genommen, und wenn du gesagt hast,
es ist die zweite, dann nahmen sie die dunkelblaue. Boom. Und sie injizierten die. Warum sollten sie
2 unterschiedliche Vaccine benutzen? Sie sagten Euch bereits, sie tun Plasmide in die Covid19
Impfstoffe. Und ich zeigte eben, wie sie Säuger dazu brachten, (Schlangen-)gift zu produzieren, das
sie tötet. Es gibt also einen Versuch unsere Genetik zu verändern und auch ein Versuch Menschen
mit diesen genetischen Veränderungen, die sie „Gentherapie“ nennen, zu töten. Und das ist das, was
du auf der „healing for the ages“ Konferenz lernst. Und es gibt Lösungen für alle diese Dinge. Keiner
von uns ist besorgt. Keiner von uns macht da ein alarmierendes Ding draus. Wir sind einfach nur
keine Genetiker und verrückte Wissenschaftler, die seit 100 Jahren versuchen solch eine entsetzliche
Episode für die menschliche Geschichte zu kreieren. Wir versuchen nicht euch alle zu schädigen. Wir
versuchen nur herauszufinden, was sie die ganze Zeit schon wussten, was sie euch aber nicht sagen
wollten. Wir wollen euch das aber sagen, weil wir es herausgefunden haben. Und healingfortheages
ist, wo ihr es lernen könnt.

Ivory Hecker: Wow, das klingt nach einer wundervollen und nötigen Konferenz. Ich liebe dass ihr
auch Lösungen habt. www.Healingfortheages.com
Vielen herzlichen Dank, Dr. Bryan Ardis.
Und die Leute können zu Ihrer Webseite gehen www.thedrardisshow.com


